

NEWS

Dandim 0705/ Magelang Pimpin Serah Terima Jabatan Danramil dan Perwira Penghubung

Rony - MAGELANG.NEWS.OR.ID

Aug 3, 2023 - 10:57



Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, SH.,M.Si Saat Memimpin Acara Koprs Serah Terima Jabatan Danramil dan Perwira Penghubung Kodim Magelang di Gedung Prajurit Kodim 0705/ Magelang

MAGELANG- Kodim 0705/ Magelang hari ini menggelar kegiatan Laporan Korps Serah Terima Jabatan(Sertijab) Danramil, Perwira Penghubung Kodim Magelang bertempat di Gedung Prajurit Kodim 0705/ Magelang Jl.Rst No 1 Kota Magelang, Kamis (03/08).



Sertijab dilaksanakan di Gedung Prajurit Kodim Magelang dan dipimpin langsung oleh Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, SH.,M.Si di ikuti oleh seluruh Perwira, Bintara dan PNS Kodim Magelang.

Apresiasi dan ucapan selamat diberikan Dandim 0705/ Magelang kepada Perwira Peserta sertijab. Tidak hanya itu Dandim menyampaikan ucapan terima kasih atas kerjasama selama ini sudah sangat baik dalam melaksanakan tugas membantu satuan Kodim 0705/ Magelang, beliau juga menyampaikan beberapa atensi dan penekanan.



" Atas nama Komando dan selaku pribadi, saya menyampaikan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada Mayor Inf Yakobus Totok Kartono dan Mayor Czi Suharto atas pengabdian yang diberikan selama menjabat Danramil dan Perwira Penghubung Kodim Magelang. Kepada Mayor Inf Yakobus Totok Kartono yang telah mendedikasikan serta kontribusinya dalam mengemban tugas sebagai Danramil 01/ Magelang Selatan sangat baik. Ucapan selamat juga kepada Mayor Czi Suharto dalam menjabat perwira Penghubung Kodim 0705/ Magelang selama kurang lebih 8,5 tahun mengabdikan di satuan Kodim Magelang," ungkap Dandim.



Masih dikatakan Dandim, tetap selalu menjaga silaturahmi dengan baik walaupun tempat dalam bertugas sudah berbeda baik Mayor Inf Yakobus Totok maupun Mayor Czi Suharto kepada seluruh anggota Kodim Magelang, sehingga tali kekeluargaan tetap terjalin dengan baik," imbuh Dandim.

Selanjutnya kepada Kapten Inf Riski Sudarmanto sebagai pejabat baru Perwira Penghubung Kodim 0705/ Magelang agar segera menyesuaikan dan beradaptasi dengan satuan kewilayahan. Jangan sungkan untuk selalu berkomunikasi dengan pejabat yang lama untuk meminta masukan sehingga dengan demikian tugas yang diberikan akan berjalan dengan baik," kata Dandim.



Lebih lanjut, Dandim menyampaikan kepada Perwira yang menempati jabatan baru agar segera menyesuaikan diri dengan tugas dan tanggung jawab yang diberikan oleh Komando.

Dalam laporan Kopr's serah terima jabatan tersebut ditandai dengan penandatanganan naskah serah terima jabatan Danramil dan Perwira Penghubung Kodim 0705/ Magelang, serta laporan resmi dan diakhiri pemberian ucapan selamat dari Dandim diikuti oleh seluruh Perwira, Bintara, Tamtama dan PNS dan foto bersama jajaran Perwira Kodim 0705/ Magelang.

Pen: 0705/ Mgl.